

こころ優しく思いやりのある子 いつも元気でたくましい子 のびのびと表現し進んで学ぶ子

2025年がスタートしました。気づけばもう一月が終わろうとしています。そして、一年の中でも、一番冷え込みの厳しい二月を迎えます。二日は季節の移り変わるときの意味から名づけられた節分です。三日は立春です。暦の上では、立春を迎えるというのに天気予報からは「明朝の冷え込みは今年一番のものになるでしょう。」などと容赦なく流れてきます。インフルエンザも流行しています。

インフルエンザや風邪に負けない体をつくって、どの子も元気に学校に通って来てくれることを願っています。

## ☆きのくにICTプログラミング (5・6年)

和歌山県では、コンピュータやネットワークの仕組み、これらを活用し進展している社会の動きについて、基礎的な知識を身につけさせるとともに、これらに親しんで、使いこなすことができる力を育てることができるよう、県内全ての学校において、発達の段階に応じた体系的なICT教育を実施しています。小学校でのプログラミング教育は、「プログラミングを学ぶ」のではなく、プログラミングを体験することで教科等のねらいを達成するという「プログラミングで学ぶ」ことが中心です。プログラミングの考え方を授業の中に取り入れ、教科学習の内容を筋道立てて考える体験を重ね、論理的な思考力を養っていきます。



## ☆ミニバイキング給食 (6年)

1月16日(木)、橋本市学校給食センターの職員の方に来ていただき、小学校6年間で一度きりのミニバイキング給食がありました。給食センター職員挨拶・自己紹介の後、栄養教諭からバイキング給食について説明がありました。ミニバイキングの目的は、「食物のはたらきを知る」「正しい会食のマナーを身につける」です。私たちは、肉や魚、野菜にしてもすべて命ある物をいただいて生きています。そして、作ってくれた人への感謝を忘れず、これからも食べ残しはせずに食べてほしいと思います。



## ☆2月の行事予定

- 3日(月) 登校指導
- 6日(木) 隅田中学校区共育ミニ集會に職員参加のため全校13時15分下校
- 7日(金) 学校運営協議會
- 15日(土) 工作彫塑展(本校体育館) 恋野地区公民館文化祭 (いずれも児童作品展示~16日)
- 17日(月) 登校指導
- 18日(火) 田中久美子すこやか褒賞・森脇慶一郎善行褒賞表彰式 民生児童委員さんとの懇談會
- 21日(金) 授業参観・学級懇談會・PTA年度末總會・総括會・三役引継會
- 25日(火) 集金口座引落日 スクールカウンセラー来校

※毎週水曜日 図書ボランティア来校  
※諸事情により変更になる場合もあります。

## ☆授業参観・総会

2月21日(金)は授業参観です。本年度、最後の授業参観となります。また、参観後は学級懇談會、年度末總會(全体會・各部會)、総括會となっております。お忙しいこととは存じますが、ご出席いただきますようお願いいたします。

## ☆白菜収穫しました!

秋に植えた白菜を収穫しました。今年も大きく大きく成長した立派な白菜を収穫することができ、子ども達は大喜びでした。採れた白菜を手にして記念写真です。おいしくいただいでくださいね。

